

La République du Centre, 21 janvier 2020

LA FERTÉ-SAINT-AUBIN

Après-midi festif pour 220 Fertésiens



AMBIANCE ■ Les aînés de plus de 71 ans et leurs conjoints étaient invités par la municipalité et le centre social, dimanche, à l'espace Madeleine-Sologne. Ils ont assisté à un conte musical avec décor, histoire et chansons mêlant humour et émotion. Constance de Pellichy, maire, Maryvonne Prud'homme, conseillère déléguée aux personnes âgées et Jean-Pierre Sueur, sénateur, leur ont souhaité une excellente année. Puis, Nell, chanteuse-comédienne, a joué une comédie musicale. *Il était une fois un cabaret*, faisant participer le public. L'après-midi s'est terminé par le partage de la galette avant d'investir la piste de danse.